



# 園だより

新松戸ニコニコ保育園  
R6.10.1

きびしい日差しも和らぎ、秋晴れの下元気がよく走り回っている子どもたち。とんぼを見つけて「まてまてー！」と追いかけてっこが始まります。色づき始めた葉っぱにも興味を示し、秋ならではの自然とたくさん触れ合っています。今月は運動会ごっこやハロウィンなど大きなイベントもあります。体調管理に気をつけながら、楽しい思い出がたくさん作れるよう見守っていきたいと思います。

## 今月の予定

- 1日(火) 身体測定
- 4日(金) 避難訓練
- 10日(木) 誕生会
- 18日(金) 運動会ごっこ
- 31日(木) ハロウィン



10月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

## 今月のうた

どんぐりころころ  
まつぼっくり  
こぶたぬきつねこ

## 今月のたいそう

ディズニー体操



## ☆褒め上手になろう☆

子どもを褒めると成長にいいことがたくさんあります。褒められることで「認められた」「またやってみよう」という自信につながり、挑戦する気持ちや前向きに取り組む気持ちにつながっていき、自己肯定感も高まっていきます。2歳ごろまでは無条件に何でも褒めましょう。ご飯を口に運べたなど小さなことや、「みてみて!」と自分の描いた絵を見せてきたなど、褒められたい気持ちが隠れている時などは分かりやすい笑顔で褒めたり、時にはオーバーリアクションでしっかり褒め、気持ちを満たしてあげましょう。コツとしては、その場ですぐ褒めることです。他の子と比べたりせず、子どものすごいところを見つけて具体的に褒めてみてくださいね。



## 子どもの様子

9月に入ってから残暑が厳しく、戸外に出られない日には室内で粘土遊びやリトミックをして過ごしました。「先生作って」とリクエストがあったり、粘土を小さくちぎったり丸めたりしながら「〇〇作ったよ」と会話を楽しみながら夢中になっていました。リトミックでは、音楽に合わせて色々な動物になりきり、かわいらしく体を動かす姿が見られました。これからは秋の風を感じながら、運動会に向けてかけっこの練習をしたり、どんぐり拾い等を楽しんでいきたいと思っています。食育ではピーマンとしいたけを観察! 半分に切ったピーマンの中身を見たりしいたけの匂いを嗅いでみたり興味津々でした。野菜嫌いも触れてみることで好きになるきっかけになりますように!

## おねがい

- ・涼しい日も増えてきたため、薄手の長袖や羽織り物のご用意をお願いします。
- ・持ち物には必ず記名をお願いします。

